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郡郡上上長長良良川川ロローータタリリーーククララブブ        バリー・ラシンＲＩ会長  

       会長テーマ              

繋ごう未来へ (心に残る 40 周年記念式典をみんなの力で)                                    

会長：美谷添里恵子  副会長：山下誠  幹事：畑中知昭   

  第１９４６回  平成３１年 ４月 １３日（土） 

本 日 の 行 事  花 見 例 会
2018－19年度     美谷添里恵子会長          

幹事報告         畑中知昭幹事 

＊ハイライトよねやま２２９号  

＊ガバナー事務所より 

・ポリオ募金について 

＊ガバナーエレクト事務所より  地区協議会

バスについて 

＊訃報のお知らせ 

 郡上八幡ＲＣ 和田詠伸様 ご逝去   
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第１９４５回例会 

会長挨拶                        2018－19 年度 美谷添里恵子会長 

いよいよ４月に入り、楽しみにしておりました新元号が発表されました。 

「令和」とは誰も予想していなかったみたいですが、今日の朝日新聞では国民には反応が良くて好感度が

７３％だったと書いてありました。令という字が日本の万葉集から引用された事が余計に好感度を上げたの

ではないかと思います。元号を使っているのは世界でも日本だけだそうで、他の国からとても高い評価をさ

れているらしいです。平成の時は、昭和天皇が亡くなられてすぐ変わりドタバタしていましたが、今回は事

前の準備が整い４月１日に発表と云う事で、期待しながら新しい時代を迎えるような気がしました。しかし

４月からは良いことばかりだけではなく、食品や飲料水が軒並み値上がりしました。人件費や物流の高騰が

会社などにも直撃しそうなので、私達経営者にはとても頭の痛い思いもしております。昨日会社の保険労務

士が来社して、働き方改革の説明をしていきました。１つは労働時間の上限の規制、２は年次有給休暇の確

実な取得の義務付け、３はパートと社員との待遇の差をつけることを禁止する。違反すると罰金を課せられ

る。というような内容で、特に有給休暇は年間５回以上は必ず取らなくてはいけません。社員によっては取

る人と取らない人とありますが、取らない人に対して取るよう促さなくてはいけないそうです。労働者にと

ってはいいのでしょうが、中小企業の経営者にとっては、休みは増やせ、働く時間は減らせ、人はなかなか

集まらない今の時代に、従業員を募集してもなかなか集まらないのに、売り上げを維持又は向上していくに

はどうしたらいいかと頭を悩ませます。会社にも社員も良いと云う事は難しいのですが、そういう時代にな

ってきたのかと、それも受け入れなくてはと思います。法律が新しく作られたときに、以前障害者の雇用促

進法のことを思い出します。50人以上従業員がいる会社は、２％の障害者を雇用しなくてはいけないという

法律がありますが、私達も会合に行くと、大きい会社は 50 人に１人、100 人以上は 2人は雇用しなくてはい

けなくて、出来ない場合は 1 人に対して月 5万円の罰金を払わなくてはいけないので大変だと聞きました。

しかしニュースで国や地方団体は 2.3％の障害者雇用が義務付けられているにも拘らず、多くの役所が水増

しや改ざんで人数をごまかしていたという事が取り上げられていました。国や県とかが実際やっている事と、

私達会社が法律を守るために頑張っているのにと、ギャップを感じます。働き方改革に対してもあまりいい

意味で受け止められませんが、決まったことには従わなくてはいけないと受け止めています。 

先週、孫たちが春休みになったので、大阪方面に小旅行に行きました。大阪天王寺にあるアベノハルカス

のマリオットホテルに宿泊をしました。57 階建てで日本一高い建物で、50階の客室から真下に通天閣や天王

寺動物園が見えました。遠くは明石大橋、関空、淡路島、奈良まで見渡せて、大阪を独り占めしたような素

晴らしい景色を堪能することができました。翌日は早朝よりユニバーサルスタジオへ行き、春休み中で、大

勢の人にもまれながらなんとか目的のアトラクションを楽しめました。エクスプレスパスを取ると待ち時間

なしで乗ることが出来ます。楽しんで帰ってきましたが、万歩計では、1 日で 2万歩近く歩いていました。

子供たちが成長すると、一緒に出掛ける旅行もそう何回もないでしょうから、本当に良かったと思います。 

次期活動方針                    会長エレクト 和田良一君 

国際ロータリーテーマ 「ロータリーは世界をつなぐ（ROTARY CONNECTIS THE WORLD）」 

昨年出された「ビジョン声明」を踏まえ、会員減少が著しかった 2017-2018年度を憂い、会員増強も

含めた基本理念「ロータリーを育てる GROW ROTARY」を掲げて、家族もよい意味で巻き込んだ活動の中



からロータリーのリーダーシップをより発揮しやすい道を開くこと、家族、仕事、ロータリーのバラン

スを考えること、人道的な事業に重点を置く以上、国連との関わりも忘れないことなどを考えて作られ

たテーマです。 

国際ロータリー第 2630地区テーマ 「総天然色」 

第 2630地区内が明るくなるよう、いろいろな色の花が咲くようにと考えたテーマです。 

第４２期 会長テーマ 「ひだまり ロータリー」 

次期国際ロータリー会長のマローニさんの解説の中にある、家族、仕事、ロータリーのバランスを基本

に考え、家族を１番に考えるクラブとしたい。自分は郡上長良川の会員は家族であると考えています。

せっかく入会してもしばらく籍を置いているだけで退会してしまうことがないよう、たまに来てもひと

りぼっちにならないように気を配ることで、例会場にいつ来ても暖かく迎える雰囲気を作りたいと願い

テーマとしました。          

青少年委員会 活動報告                    青少年委員長 佐藤備子君 

 ３月２９日、白鳥小学校にて、

児童クラブへ訪問しました。２３

名の児童と先生方、当クラブから

は１０名参加で、レジンアクセサ

リー作りを行いました。会員の指

導の下、ビーズやシール、ストー

ン等色々入れて、とても素敵なア

クセサリーが出来上がりました。 

会員３分間スピーチ                           山田 敦君 

 僕は今花屋を初めて５月で丸２１年になります。それ以前は縫製業を親と一緒にしておりました。縫

製業も厳しく、何かをしようと考えて花屋がいいのではと親と一緒に決めました。自分は花の事は全く

分からずやる気がなかったのですが、仕事をしていくうちに花の名前も知らず、仕入れに行ってもよく

和良からずに仕入したことを思い出します。仕入れは名古屋に朝３時半について白鳥に９時に間に合う

ように帰ってきていました。今はネットで注文が出来、大変楽になりました。花屋を始めた頃思ったの

は男の人が結構買いに来てくれました。誕生日や結婚記念日に買っていくようです。これからも皆さん

に感動してもらえるような花を作っていきたいと思いますので、よろしくお願いします。 

ニコＢＯＸ                         ニコＢＯＸ委員会 山田敦君 

美谷添里恵子君 新元号”令和“とても素敵ですね。 

畑中君 早く来い来い、令和さん。 

和田良一君 昨日は宮川さん、色々とありがとうございました。雪の舞う寒い日が続きます。体に気を付け

ましょう。 

山下君 新年度が始まりました。幸運にも首が１年間繋がりました。周りは若い人ばかりで楽しい毎日です。

最近、頑固な部下が好きになりました。今年１年力いっぱい応援していきます。 

岩谷君 丸忠の新商品イタリアントリッパをいただきました。やわらかくて美味しかったです。皆さんもご

賞味下さい。 

藤代君 新しい元号が令和に決まりました。かがやく未来になると良いですね。 

同文 清水君、山田君、寺田正実君、大西君 

東田君 ５か月ぶりの参加です。皆様のお顔を見られて元気が出ます。この間新しい介護施設「大空」と「春

うらら」を解説出来ました。メンバーの方々にも建設のお世話になりました。  

佐藤君 児童クラブ訪問、大勢参加ありがとうございます。 

宮川君 ４月に入ってからの雪にはビックリしました。体調管理に気を付けましょう。 

三島勲君 野島県議様、当選おめでとうございます。先週うっかり無断欠席しました。申し訳ありませんで

した。 

松森君 先日のアクセサリー作りに参加された皆様お疲れ様でした。帰りがけにズボンのお尻が真っ二つに

裂けてしまいましたが、子供たちの笑顔が見られ、とても良かったです。 

山口君 新年度が始まりました。また新たな気持ちで頑張ります。 

井俣君 花見例会、出席出来ず申し訳ありません。青少年委員会で子供たちと楽しく作業が出来てうれしか

ったです。               (本日 19,000 円 累計 684,410 円)    

次回例会予定               

４月１９日ＩＤＭ（ホスト井俣君） ４月２０日ネイチャーランエイド協力  ４月２４日１００％例会

出席報告                             出席委員会 島崎秀樹君

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 1944回 ３５名 ２３名 １２名  65％ 

第 1945回 ３５名 ２８名 ７名  80％ 



 


